

Ein Funken Hoffnung

Eine Zeit, in der nichts mehr gilt als ZUSAMMENZUSTEHEN.

Eine Zeit, in der wir gerade das nicht können,
ZUSAMMENzustehen.

Doch auch wenn die derzeitige Situation uns voneinander trennt, stehen wir doch im Geiste zusammen.

Wir laden Sie ein, jeden Sonntag mit dem Glockengeläut zum Gottesdienstbeginn eine Kerze ins Fenster zu stellen und mit dem Vater Unser – dem Gebet, dass uns alle vereint, gleich wo wir sind, – diese Kerze zu entzünden.

Eine Kerze als Zeichen, dass wir selbst in der Trennung ZUSAMMENSTEHEN und um mehr als einen Funken der Hoffnung zu entfachen.

